

CFK-Valley Stade CONVENTION – Jährlicher Treffpunkt der Branche

Mit der CFK-Valley Stade CONVENTION hat der CFK-Valley Stade e. V. eine eigene, international ausgerichtete Fachveranstaltung etabliert:

- 400 internationale Entscheider
- zielgruppengerechte Fachvorträge
- Ausblick zur neuesten Entwicklung der FVK-Technologie

Als ein Höhepunkt der Veranstaltung wird jährlich der begehrte „Composite Innovations Award“ verliehen. Diese besondere Auszeichnung für herausragende, innovative Produkte und Verfahren im CFK-Bereich ist mit dem berufsbegleitenden Masterstudiengang „Verbundwerkstoffe/Composites“ an der PFH Private Hochschule Göttingen Campus Stade verbunden.

Die CFK-Valley Stade CONVENTION ist die zentrale Plattform für den fachlichen Austausch auf höchstem Niveau im Zukunftsfeld Faserverbundeichtbau. Eine begleitende, internationale Fachausstellung mit über 40 Ausstellern rundet die Veranstaltung ab.

CFK-Valley Stade Convention GbR · Ottenbecker Damm 12 · 21684 Stade
Tel. +49 4141 40740-22 · Fax +49 551 496 01-49 · info@cfk-convention.com



CFK VALLEY STADE

CONVENTION™
www.cfk-convention.com



CFK-Valley Stade CONVENTION – Annual Reunion of the Branch

With the CFK-Valley Stade CONVENTION, CFK-Valley Stade association has successfully established its own international conference:

- 400 international decision makers
- target group focused lectures
- outlook to most up to date technology trends

Highlight of the event is the conferment of the highly coveted „Composite Innovation Award“. This special honour for extraordinary, innovative processes and products in the field of CFRP-Technology is doped with a course of study Master of Science in Composites worth 18,000 €.

The CFK-Valley Stade CONVENTION is the central platform for technical exchange on highest level in the foiled of CFRP-Technology. An accompanying exhibition is toping the event off.



CFK VALLEY STADE

CONVENTION™

www.cfk-convention.com

CFK-Valley Stade Convention GbR · Ottenbecker Damm 12 · 21684 Stade (Germany)
Phone +49 4141 40740-22 · Fax +49 551 496 01-49 · info@cfk-convention.com

